
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Nº 10/IX-3º/2007  

 

(Sobre Arsenal do Alfeite) 
 

 

EU, JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA, PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

DO CONCELHO DE ALMADA 

 

Faço público que na Segunda Reunião da Sessão Ordinária referente ao mês de Dezembro de 

2007 da Assembleia Municipal de Almada, realizada no dia 18 de Dezembro de 2007, a 

Assembleia Municipal de Almada aprovou a seguinte Moção/Deliberação:  

 

MOÇÃO/DELIBERAÇÃO 

1º O Arsenal do Alfeite é um estaleiro Naval fundamental e insubstituível no apoio industrial e 

logístico à Marinha Portuguesa, para garantir a sua operacionalidade, tem também 

condições para desenvolver trabalho no plano internacional. 

2º Naturalmente que um Pais que preze a sua Soberania Nacional terá que possuir um 

Estaleiro público capaz de assegurar a reparação e manutenção da sua frota de Marinha. 

3º É pois com preocupação que lemos um artigo no Diário de Notícias do passado dia 15 

Dezembro 2007 em que é adiantada a hipótese de entregar ao sector privado a gestão do 

Arsenal do Alfeite. 

A concretizar-se tal intenção, seria de uma enorme gravidade não só de ameaça aos postos de 

trabalho e direitos dos trabalhadores, à Soberania Nacional, como também para a coesão 

social e económica do Concelho de Almada. 

Já em momentos anteriores a Assembleia Municipal tomou posições em defesa da 

importância do Arsenal do Alfeite, enquanto estaleiro público da Marinha; 

Perante as últimas notícias é urgente concretizar o diálogo pedido pelas ORT’s dos 

trabalhadores no sentido de serem encontradas medidas que mantenham a natureza pública 

do A.A., a sua ligação à Marinha para continuar a garantir a sua funcionalidade e 

operacionalidade e desenvolver trabalho de âmbito internacional. 
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Assim a Assembleia Municipal de Almada, reunida em 17 de Dezembro de 2007, decide: 

� Solicitar ao Governo e em particular ao Sr. Ministro da Defesa Nacional para reunir com 

os Representantes dos Trabalhadores para serem encontradas as melhores soluções a 

adoptar no sentido de assegurarem a continuação do Arsenal enquanto 

Estabelecimento Público, ao serviço da Marinha e do País e garantir os postos de 

trabalho e demais direitos dos trabalhadores. 

 

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE «EDITAL» QUE VAI POR MIM ASSINADO E 

IRÁ SER AFIXADO NOS LUGARES DO ESTILO DESTE CONCELHO. 

 

Almada, em 19 de Dezembro de 2007 

 

 

 
                                                O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

 

(JOSÉ MANUEL MAIA NUNES DE ALMEIDA) 


